

Compte-Rendu Conseil Municipal Enfants Du Samedi 12 Janvier 2019 à 10 H 00

Etaient présents :

PHILIPPON Chantal
HAMELIN Martine
BAHY Elisabeth
OUTHIER Noëlle
FESSLER Alain
BEY Yseline
BOETSCH Léonie
HAZEL Shadi
HAZEL Maïssa
BESIN Clara
BESIN Tim
BAZIN Mattéo
GRZEBIELUCHA Théo
HENRIOT Hélène
MOINE Alexis
CHERFAOUI Zakaria
CHERFAOUI Neïla
OCTAVE Lila
HENRIOT Juliette
SANNER Valtesse
SIEFFET Elias
VITAL-LOUDIN Lilou

Etaient excusés :

BAZIN René
HUMBERT Alain
GESSER Manon
GRZEGORZEWSKI Cyprien

Secrétaires de séance :

HAMELIN Martine
BESIN Tim
BAZIN Mattéo
BOETSCH Léonie

I Présentation des nouveaux élus, chaque enfant se présente et dit ce qui l'a incité à se présenter :

Tim, Théo, Neïla : qui veut être le porte parole des enfants et améliorer le village, Lilou : qui aimerait aider les gens et le village.

II Déroulement de la séance :

- Feuille d'émargement : explication par Martine
- Ordre du jour : explications par Alexis
- Gardien du temps : Alexis
- Secrétaires adjoints : Léonie, Mattéo et Tim

Distribution des classeurs bleus et des documents parus dans le bulletin communal concernant le Conseil Municipal Enfants.

III Bilan des anciens élus :

Hélène qui est très douée en dessin a trouvé que la distribution des colis de Noël était bien
Yseline : Estime que la visite aux personnes âgées lui permet de mieux connaître les gens du village et le travail sur le patrimoine l'a beaucoup intéressée. Elle a appris beaucoup de choses sur la Forge-Musée.

IV Fonctionnement du Conseil Municipal Enfants :

Chantal liste les idées des enfants :

- Bien s'entendre, se tenir correctement
- Chacun doit être respectueux, être à l'heure
- Avoir de la discipline, s'écouter, avoir un langage correct

Chantal ajoute l'assiduité. Elle précise qu'il faut s'excuser si on ne peut pas venir à un conseil.

Elle précise aussi que les téléphones portables sont interdits au cours de la séance

On pourra écrire une charte que chacun devra signer

Le compte rendu simplifié et illustré sera affiché dans les classes.

V Nouveaux projets :

- Mettre les idées en commun et être le porte parole des autres enfants.
- Faire vivre la commission Burkina

VI Bilan des colis de Noël :

Lila explique la distribution aux personnes âgées de plus de 70 ans.

Ils apprécient la visite, c'était bien.

- Shadi dit que les gens étaient gentils et nous donnaient de l'argent ou des friandises
- Elias dit qu'on connaît mieux les anciens
- Clara dit que cela leur a apporté du bonheur surtout aux personnes seules.
- Yseline et Hélène disent les mêmes phrases
- Zakaria dit que certaines personnes collectionnent nos cartes, ils sont heureux de rencontrer une nouvelle génération, certains l'an dernier avaient peur de voir du monde à leur porte
- Valtesse dit que les personnes âgées ne savaient pas quoi leur donner
- Juliette dit que plus les personnes âgées sont seules, plus elles discutent avec nous
- Maïssa dit qu'avec nous l'accueil était différent : avec Chantal ça durait longtemps
- Léonie dit qu'on apprend à connaître les personnes et cela leur apporte du bonheur
- Valtesse dit que ceux pour qui c'était leur premier colis étaient à la fois heureux et déçus d'être âgés

L'argent récolté a rapporté 141,05 euros pour le Burkina Faso et 10 euros par enfant soit 150 euros pour le Conseil Municipal Enfants.

Les remerciements aux généreux donateurs seront mis dans le prochain bulletin.

VII Préparation des vœux du Maire :

Tous les membres du Conseil Municipal Enfants sont invités à 16 H 00 le samedi 19 Janvier. (Zakaria, Neïla, Manon, Yseline sont excusés)

Certains prendront la parole :

- Nos projets :
 - ✓ Sacs pour les déjections de chiens : 2 seront installés, le lieu est encore à définir
 - ✓ Il sera demandé au vétérinaire de faire aussi l'achat d'un sani chien
- Reprendre ce qu'on dit les nouveaux élus et les anciens qui partent
- Rappeler les actions de cette année : passage piétons pour les collégiens vers l'abri bus en face de la rue d'Eloie, les commémorations avec la vente de bleuets, les visites aux

personnes âgées, la visite de l'Hartmanswillerkopf, la sécurité des écoliers, le stationnement sur les trottoirs, les adultes devant la grille de l'école.

- Shadi, Elias, Mattéo, Maïssa, Léonie, Tim, Lila, Clara, Alexis, Théo sont d'accord pour lire, ils devront arriver à 15 H 00 à l'EISCAE pour réviser.

VIII Divers :

Une correspondance internet avec le Burkina n'a pas eu lieu.

Chantal rappelle les trois commissions du Conseil Municipal Enfants :

- Sécurité routière
- Vie du village
- Burkina Faso

Le président de la prévention routière : Monsieur Yvan Lambalot, veut bien intervenir pour nous donner des conseils. Il faudra l'inviter au prochain conseil.

Sécurité des écoliers :

Leïla dit que la rue de Lamadeleine est très dangereuse. Chantal propose de prendre la passerelle pour arriver dans la rue de l'Usine qui est moins fréquentée.

Le comportement dangereux des automobilistes pose problème aux enfants. Ils se sentent en danger lorsqu'ils sortent de l'école.

Vœux à nos amis Burkinabés :

Alexis montre les objets qui ont été offerts par nos correspondants : tableau fait avec des graines de céréales, voiture réalisée avec des boîtes de coca, chapeau.

On choisit des cartes réalisées par les enfants et chacun signe ces cartes de vœux, qui seront envoyées au Burkina par l'intermédiaire de l'association « Solidarité Burkina ».

La séance est levée à 11 H 30 et les enfants partagent la galette et le verre de l'amitié.

Les Secrétaires de séance,



Martine HAMELIN

Léonie BOETSCH

Mattéo BAZIN

Tim BESIN

Le Maire,



René BAZIN